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Beratungsfolge
Gremium Sitzungsdatum TOP Abst. Ergebnis
Magistrat 21.01.2008 7.1

Magistrat 04.02.2008 7.1
Finanz- und Wirtschaftsausschuss 04.03.2008 5

Umwelt-, Verkehrs- und
Energieausschuss

15.04.2008 6

Finanz- und Wirtschaftsausschuss 22.04.2008 13
Stadtverordnetenversammlung 29.04.2008 6

Betreff:
!Titel!

Neugestaltung der Citybusse
!Titel!

Anlage/n:
Gestaltungsvorschlag

Beschluss:

Auf der Grundlage des Auftrages der Stadtverordnetenversammlung vom 14.02.2007,
Drucksachen-Nr. 0283/06 - I/119, wird dem Gestaltungsvorschlag, der durch die Arbeits-
gruppe erarbeitet wurde, zugestimmt.

Wetzlar, den 14.01.2008    gez. Hauptvogel
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Begründung:

Auf Beschluss der Stadtverordnetenversammlung wurde eine Arbeitsgruppe Citybus
eingerichtet, der neben den Vertretern der Verwaltung jeweils ein Mitglied der in der
Stadtverordnetenversammlung vertretenen Fraktionen angehört.

Der Citybus verbindet seit Oktober 2000 die verschiedenen Einkaufsquartiere der
Wetzlarer Kernstadt. Die Entwicklung der Passagierzahlen war in den letzten Jahren sehr
positiv.

Um eine noch größere Aufmerksamkeit der Citybusse zu erreichen, sollen diese mit einer
neuen, aufmerksamkeitsstarken Beklebung versehen werden.

Gemeinsam mit der Marketing-Agentur „brand 2“ (Marketing Vision) wurden folgende Ziele
für die Neugestaltung der Citybusse erarbeitet:

-Sofortige Erkennung des Citybusses
-Plakative und aufmerksamkeitsstarke Beklebung mit hohem Wiedererkennungswert
-Schnelle und eindeutige Kommunikation des Hauptnutzens „die Verbindung der
 einzelnen Einkaufsquartiere vom Forum bis zur Altstadt“
-Gewinnung neuer Kunden für den Citybus 

Unter Berücksichtigung der oben angegebenen Ziele hat die Arbeitsgruppe gemeinsam mit
der Marketing-Agentur in einem mehrstufigen Prozess und nach intensiven Diskussionen
den jetzt vorliegenden Vorschlag zur Umsetzung erarbeitet.

Auf der Grundlage dieses Vorschlages sollen, nach Verabschiedung durch die Stadtver-
ordnetenversammlung, ebenfalls die Haltestellen neu gestaltet und ein Infoflyer erstellt
werden.
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